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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 

DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA ONZE 2 

DE MAIO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS QUINZE HORAS, NO 3 

GABINETE DA VICE-REITORIA, CAMPUS DA UNIVASF EM 4 

PETROLINA, SOB A PRESIDÊNCIA DO SECRETÁRIO DE 5 

TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, JONILDO 6 

MARTINS CORDEIRO, COM A PRESENÇA DOS 7 

SEGUINTES MEMBROS: RODRIGO PEREIRA RAMOS, 8 

LEANDRO SURYA E ALAN DOS SANTOS. 9 

Havendo número legal, o senhor Presidente declarou aberta a reunião. 01. 10 

AGENDA SEMESTRAL OU ANUAL PARA A REALIZAÇÃO DAS REUNIÕES 11 

ORDINÁRIAS DO CGTI – Os membros presentes sugeriram e aprovaram o 12 

agendamento das datas para a realização das futuras reuniões ordinárias do CGTI 13 

no ano, conforme ordem a seguir: 2ª em 16 de junho de 2015, 3ª em 11 de agosto 14 

de 2015 e a 4ª em 01 de dezembro de 2015. 02. NOVOS MEMBROS DO CGTI 15 

(INDICAÇÕES AINDA NÃO REALIZADAS) – De acordo com o Art. 3º do 16 

Regimento Interno do Comitê Gestor de Tecnologia da Informação, enfatizou-se da 17 

necessidade de serem realizadas as indicações dos representantes dos discentes, 18 

do representante do campus de Senhor do Bonfim e do representante do campus 19 

de Paulo Afonso, para atingir a totalidade do número de membros deste Comitê.  20 

Foi deliberado que o CGTI providenciará os devidos encaminhamentos para que 21 

os novos membros sejam nomeados. 03. CRIAÇÃO DE GTS PARA: 22 

ELABORAÇÃO DO PDTI, DA POLÍTICA DE USO DOS RECURSO DE TI E DA 23 

POLÍTICA DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO (POSIC) – 24 

Considerando as Solicitações de Auditorias, bem como o atendimento as 25 

recomendações no Plano de Providências Permanentes referente a Tecnologia da 26 

Informação, exigidas nos últimos três anos pela Controladoria Geral da União – 27 

Seção-PE, das quais destacamos:  “Ausência de elaboração do Plano Estratégico 28 

de Tecnologia da Informação, bem como do estabelecimento de comitê de TI”; 29 

“Ausência de elaboração do Plano Diretor de Tecnologia da Informação – PDTI” e 30 

a “Não formulação de uma Política de Segurança da Informação e Comunicação, 31 

bem como a ausência de área específica responsável pela implementação de tal 32 
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política”. Diante de tais exigências, o Secretário de Tecnologia da Informação 33 

demostrou preocupação quanto ao atendimento a estas solicitações e sugeriu a 34 

criação de Grupos de Trabalho com a finalidade de promover a criação destes 35 

instrumentos, considerando que até o momento somente o Comitê Gestor de 36 

Tecnologia da Informação fora constituído, ficando pendente as demais.  Foi 37 

esclarecido que em relação a elaboração do PDTI, a STI participou ativamente do 38 

Grupo de Trabalho de Tecnologia da Informação – Comunicação e enviou o 39 

Relatório deste GT para a Comissão responsável pela elaboração o Plano de 40 

Desenvolvimento Institucional (PDI). No momento a STI está aguardando a 41 

aprovação do PDI para que seja iniciada a elaboração do PDTI da UNIVASF. Em 42 

relação as diretivas de uso e de segurança da informação, foi sugerida e acatada 43 

a sugestão para que o próprio comitê elabore estes documentos das atividades de 44 

tecnologia da informação e logo após apresenta-los para aprovação do CONUNI. 45 

4. CRIAÇÃO DO COMITÊ GESTOR DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO – 46 

Também de acordo com as recomendações da CGU, foi solicitado que o CGTI 47 

proponha e providencie os meios para a criação e composição do Comitê Gestor 48 

de Segurança da Informação da Universidade. 05. PALAVRA LIVRE – O 49 

Secretário de Tecnologia da Informação, se comprometeu a disponibilizar cópias 50 

de documentos similares de outras Instituições para os demais membros do 51 

Comitê, no intuito de servir como referência para a elaboração dos instrumentos 52 

necessários para atendimento as recomendações da CGU. Nada mais havendo a 53 

tratar, o presidente declarou encerrada a reunião. Do que era para constar, eu, 54 

Jonildo Martins Cordeiro, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue 55 

devidamente assinada por mim e pelos Membros da Comissão. 56 


